

# Insistente llamado a la responsabilidad y al autocuidado hacen las autoridades

En la provincia se desplegarán 50 puntos de fiscalización en rutas, borde costero y eventos de Fiestas Patrias.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidernsanantonio.cl

Un fuerte e insistente llamado a la responsabilidad y al autocuidado realizaron ayer autoridades en la antesala de la extensa celebración de Fiestas Patrias, en la provincia.

La delegada presidencial provincial, Caroline Sireau, entregó algunos detalles del despliegue que comenzó el pasado viernes 13 y se prolongará hasta el domingo 22 de septiembre.

“Llevamos más de un mes preparándonos para la larga celebración de Fiestas Patrias, en una coordinación conjunta con distintos servicios públicos, con Carabineros, la Armada, los seis municipios, de manera de preparar más de 50 puntos de fiscalización intersectorial que nos permitirán realizar fiscalizaciones de alimentación, también en rutas, el borde costero y en carnicerías que nos permi-

tirán disfrutar de estas fiestas de una manera segura”, precisó.

Y dijo que “hacemos un fuerte llamado a quienes nos visitan y a quienes vivimos acá a disfrutar de manera responsable para pasar unas Fiestas Patrias seguras y en familia”, considerando la alta cifra de accidentes y muertos en los últimos días.

“Si va a salir hágalo de manera segura, no consuma alcohol, no exceda los límites de velocidad y si va caminando, no se exponga como transeúnte en lugares arriesgados, como bermas en los caminos”, recomendó Sireau.

El teniente coronel Patricio Gómez, subprefecto de los servicios de la prefectura de San Antonio, comentó que hasta ayer en la mañana 76 mil vehículos entraron a la provincia y llamó a “mantener la tranquilidad, si ingiere licor no conduzca. Habrá medidas de seguridad en todas las actividades de Algarrobo, El Quisco, San



EL FLUJO DE CAMIONES AUMENTARÁ EL SÁBADO. SE RECOMIENDA NO TRANSITAR POR LAS RUTAS.

Antonio y Santo Domingo con el despliegue de Carabineros e inspectores municipales que darán la protección”.

A través de patrullajes por las comunas de la provincia, la Armada vigilará

**18**

y 19 de septiembre son feriados irrenunciables. El gran comercio no funcionará.

**50**

puntos de fiscalización a lo largo de la provincia se desplegarán hasta el domingo.

el borde costero. Sebastián Sepúlveda, gobernador marítimo de San Antonio, le pidió a los turistas “la autoprotección entre las familias, amigos y los grupos, que se cuiden para evitar accidentes” y recordó que “no existen playas habilitadas en esta fecha, no tienen salvavidas ni señaléticas”, por ello llamó a no bañarse en el mar.

Por su parte, Juan Pablo Vargas, jefe de la oficina provincial de la Seremi de Salud, detalló que “ya hemos realizado acciones de fiscalización en la época previa a este 18, principalmente enfocándonos en fábricas de empanadas y carnicerías. Durante las fiestas estaremos desplegados por todos los eventos autorizados”.

Y advirtió que “las personas son responsables de comprar en lugares establecidos que cumplan con las condiciones de higiene, para que no se enfermen consumiendo esos alimentos”.

Y respecto al retorno de los turistas, Caroline Sireau recomendó evitar transitar el sábado por las rutas, pues se espera una alta congestión de camiones hacia y desde el puerto.